

Canciller boliviano aboga por fortalecer integración regional



La Paz, 26 oct (RHC-PL) El canciller boliviano, David Choquehuanca, abogó por consolidar los procesos de integración regional, como la Unión de Naciones Sudamericanas (Unasur) y la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (Celac).

'Lamentablemente nuestro continente ha sido dividido. Por eso nuestros presidentes han trabajado por la integración', declaró el ministro de Relaciones Exteriores al tomar juramento a los nuevos embajadores de Bolivia en Nicaragua, José Percy Paredes, y en Argentina, Santos Javier Véliz.

Choquehuanca resaltó la importancia de Unasur y Celac, esta última encargada de emprender proyectos pensando en las futuras generaciones, buscar complementariedad y trabajar juntos para garantizar los derechos humanos y los servicios básicos a nuestros pueblos, aseguró.

Además, el canciller presentó como una de las prioridades de la política exterior boliviana defender el derecho soberano de una salida al mar para su país.

Tenemos un gran desafío y es consolidar el sueño de Simón Bolívar, de Augusto César Sandino, del entrañable guerrillero Ernesto Che Guevara, de Túpac Katari, Bartolina Sisa y tantos líderes que nos han guiado hasta el momento, declaró el designado embajador en Nicaragua.

Mientras, el nuevo jefe de la legación diplomática en Argentina expresó su compromiso de trabajar por una mayor integración de los pueblos y concluyó con una frase del presidente Evo Morales: Mar para Bolivia y Malvinas para Argentina.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/110099-canciller-boliviano-aboga-por-fortalecer-integracion-regional>



Radio Habana Cuba